



CSE-Central GRDF du 20 octobre 2021

Soutien CGT à « Gardanne »

Depuis le 18 août dernier GazelEnergie, avec la complicité de l'Etat, a mis en œuvre un plan de licenciement massif, dans les IEG, à la Centrale de Gardanne.

La désorganisation de l'entreprise qui en résulte ne permet pas à la Tranche 4 Biomasse de fonctionner, d'assurer la sécurité des personnes et des biens sur l'ensemble du site ainsi que celle des riverains.

Afin de préserver l'outil industriel, notamment pour des raisons de sécurité, les travailleurs de la Centrale de Gardanne, avec leur syndicat CGT, l'UD CGT 13 et la FNME CGT ont décidé de mettre le site sous leur protection.

L'Etat et GazelEnergie doivent prendre leurs responsabilités et créer les conditions pour que des solutions soient trouvées permettant d'assurer l'avenir industriel du site, développer l'emploi, répondre aux besoins en énergie pour tous. Cela passe par la réalisation d'un projet industriel pour conforter l'avenir du site et répondre ainsi aux besoins énergétiques des populations, du tissu économique et du territoire. La suppression massive d'emplois conduit à affaiblir le site, notamment en empêchant la Tranche 4 Biomasse de fonctionner et d'assurer la sécurité des personnes et des biens.

Quand la Direction et l'Etat cherchent à casser l'outil pour justifier leurs choix, les travailleurs préservent leur avenir et travaillent à préparer la réalisation d'un projet industriel.

L'heure n'est pas aux coups tordus contre l'emploi. Face aux défis climatiques et sociaux, intimement liés, elle est au contraire au déploiement de projets industriels ambitieux, s'appuyant sur la création d'emplois, la valorisation des savoir-faire et des compétences humaines, la formation des salariés et sur la satisfaction des besoins en énergie des populations et des territoires. Cette situation illustre une nouvelle fois le besoin d'un service public de l'énergie sous maîtrise des salariés et des citoyens, qui se donne pour objectif la réponse aux besoins sociaux et au défi climatique.

Les élus CGT au CSE-C de GRDF apportent tout leur soutien aux travailleurs de la Centrale de Gardanne et leur syndicat CGT dans la lutte qu'ils mènent pour défendre leur outil de travail et faire aboutir un projet industriel permettant de préserver l'emploi, de répondre aux besoins en énergie pour tous et ce en toute sécurité.

À Paris,

Le 20 octobre 2021